

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

LA UPRR PARTICIPA EN LA CONFERENCIA FUTURO FINANCIERO

DESCRIPCIÓN

Nuestras y nuestros estudiantes tuvieron la valiosa oportunidad de participar en la conferencia virtual “Futuro Financiero”, impartida por el Lic. Gustavo Montoya y el Dr. César Augusto Reyes Montilla, reconocidos especialistas en temas de educación financiera, liderazgo y desarrollo personal.

Durante la conferencia, los ponentes abordaron temas relacionados con el uso de bitcoins, así como su impacto en la economía actual y las nuevas tendencias financieras que están transformando la manera en que las personas administran, invierten y generan recursos. Además, compartieron herramientas y estrategias para fortalecer la planeación financiera.

Agradecemos de manera especial al Dr. Rafael Cueva Herrera, miembro del Consejo Social de nuestra Universidad, por su valioso apoyo y gestión para hacer posible que nuestras y nuestros estudiantes disfrutaran de esta enriquecedora conferencia.

EVIDENCIAS

